



DICCIONARIO ESPAÑOL

Jorge Luis Tovar Diaz

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Jorge Luis Tovar Diaz ha contribuido al diccionario con 7739 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

amp.significadode.org

chico de billar

En el lenguaje coloquial se le llama "chico" de billar a un partido de billar.

chicote

Chicote: m. En Colombia se le llama chicote a un trozo de madera.

chilanga

Chilanga: Nombre vulgar que se le da al testículo en el lenguaje coloquial. Ejemplo: "Deja de estar rascándote las chilangas y vamos a trabajar".

chilena en fútbol

En fútbol, una chilena es una jugada acrobática y espectacular en la que un jugador, de espaldas a la portería y suspendido en el aire, empuja el balón con uno o con ambos pies, pasándolo sobre su cuerpo, con dirección al marco.

chilenos

Chilenos: (Plural de chileno) Personas nacidas en Chile, país de América del Sur.

chimiri waka

chimiri waka está incorrectamente escrita y debería escribirse como "waka waka" siendo su significado:
Waka Waka (Esto es África) es una canción interpretada por la cantante colombiana Shakira: "waka waka, eh eh". Esta fue la canción oficial de la copa mundial de la FIFA, celebrada en Sudafrica en el 2010. El nombre original de esta canción es "sangalewa".

chin ho

Chin Ho, era un detective adscrito a la división 5-0 de la Policía de la isla de Hawaii. De origen chino, este investigador algunas veces acompañaba al inspector Steve McGarrett director de la mencionada división secreta de la Policía. Los detectives de Five-0 se caracterizaban por operar impecablemente vestidos (con saco y corbata), siempre provistos de armas automáticas de corto alcance.

chinchilla

Chinchilla es un apellido que se cree que es de origen español. Precisamente, en España este apellido es muy común.

chinchorro

Un chinchorro es una hamaca hecha de red, que se tiende entre dos palos o maderos y sirve para descansar.

chinchurria

Chinchurria es el nombre que se le da en el lenguaje coloquial al intestino delgado de la res

chingar

Chingar: (v.) Molestar, fastidiar. Usado principalmente en México.

chingonería

En México, una chingonería es una acción muy importante, incomparable, relevante y digna de elogio.

chinito

Chinito es el diminutivo de chino.

chinuano

Chinuano (na). Gentilicio de las personas nacidas en el municipio de Chinú, en el departamento de Córdoba en Colombia.

chipichipi

Un chipichipi es una lluvia ligera, una llovizna.

chipriota

Chipriota: Originario de Chipre, isla del mediterráneo.

chips

Chips, era una serie televisiva, también conocida como "Patrulla Motorizada", protagonizada por Larry Wilcox y Erick Estrada, quienes hacían el papel de dos policías motorizados que recorrían las diferentes carreteras y caminos del Estado de California (U.S.A.) para mantener el orden y combatir el delito en sus diferentes modalidades.

chiqueo

Hecho de tratar a alguien con ternura y cariño.

chiqui

Chiqui: Forma cariñosa de llamar o referirse a una persona de baja estatura, hombre o mujer.

chiqui

Chiqui: adj. Apócope de chiquito.

chiquilín

Chiquilín, na: Chiquitín, pequeñín, chiquitico.

chiquillería

Chiquillería: (s. f.) Multitud de niños.

chiquillo

Chiquillo. 1- Diminutivo de chico. 2- Apellido de origen español. 3- Niño.

chiquillos

Chiquillos: (Plural de chiquillo) Un chiquillo es un niño.

chiquitico

Chiquitico o chiquitito: adj. Diminutivo de pequeño. Sinónimos: Pequeñito, pequeñín, chiquilín, chiquillo, chiqui.

chiquitito

Diminutivo de chico.

chiquitín

Chiquitín y chiquitina: Niño y niña de muy corta edad.

chiquito

Chiquito, es el nombre dado al ano en el lenguaje coloquial, especialmente al ano de la mujer.

chiquitos

Chiquitos es el nombre de una tribu de Bolivia.

chiquitos

Chiquitos: Provincia de Bolivia, ubicada al centro del departamento de Santa Cruz. Cuenta con una población de 70.000 habitantes aproximadamente. Su nombre se debe a la tribu de Los Chiquitos, pobladores originarios de este territorio. Su capital provincial es San José de Chiquitos.

chirrete

Chirrete: 1- Persona muy mal vestida, andrajosa, sucia, generalmente es un indigente o habitante de la calle. 2- Ladronzuelo, pandillero, malandrín.

chirri

Chirri: (adj.) Habitante de calle, gamín, indigente, chirrete.

chirrinche

Es el nombre dado en la Costa Caribe colombiana a un licor preparado de manera artesanal.

chirrín

Chirrín: (coloquial) Persona muy mal vestida, sucia y andrajosa, y que por causa del consumo de drogas alucinógenas, se dedica a cometer hurtos y raponazos.

chismografiar

Chismografiar: (vb.) Chismear, chismosear.

chismosear

Chismosear: (vb.) Contar noticias o chismes acerca de las cosas privadas de los demás, de forma indiscreta o con mala intención y sin tener la seguridad de que dichas noticias y chismes son verdaderos.

chismoso

Chismoso (y chismosa). Persona que es proclive a averiguar y contar chismes.

chispita mariposa

Una chispita mariposa es un fuego artificial o juego pirotécnico que consiste en una pequeña barrita cubierta de pólvora que al encenderla lanza luces en forma de estrellitas.

chito

En Colombia, se le llama "chito" al pene del bebecito.

chiviar

Chiviar: (vb.) En periodismo, dar una noticia primero que todos, especialmente cuando es una noticia de gran trascendencia.

chivirico

Rafael Dávila Rosario, más conocido como Chivirico Dávila, fue un cantante de música "salsa". De origen puertorriqueño, este cantante estuvo radicado por mucho tiempo en Nueva York, concretamente en El Bronx.

chiviríco

Chiviríco Dávila, cuyo nombre de pila era Rafael Dávila Rosario, fue un cantante de "salsa" de origen puertorriqueño. En alguna oportunidad hizo parte de la agrupación de Ricardo Ray.

chocoano

Chocoano (y chocoana) 1- Persona nacida en el departamento del Chocó en Colombia. 2- Relativo o perteneciente a este departamento.

chococono

Chococono: m. También llamado Chocohelado. Es un helado en forma de cono, generalmente con sabor a vainilla, con un revestimiento de chocolate.

chocodate

Chocodate, es la forma como Kiko pronuncia la palabra chocolate, en el programa EL CHAVO DEL OCHO. Kiko, interpretado por Carlos Villagrán, es un niño de aproximadamente 10 años, que padece una afección llamada anquiloglosia (lengua anclada, y coloquialmente lengua pegada), que le restringe la amplitud de movimiento de la lengua, lo que le impide pronunciar correcta o claramente algunas palabras.

chocoflan

Un chocoflan es un flan con sabor a chocolate.

chocolatada

Una chocolatada es un evento social en el que hay un alto consumo de chocolate, principalmente de la bebida a base de este alimento.

chocoleche

Es una bebida cuyos ingredientes principales son chocolate y leche. En Colombia es elaborada y distribuida por Alpina.

chocorazo

Un chocorazo es un golpe dado con cualquier utensilio de cocina.

cholao

El cholao es un refresco preparado con agua, hielo picado, jugo de frutas y esencias.

chombo

1- Rodney Sebastián Clark, mejor conocido como El Chombo es un productor ejecutivo y compositor panameño de reguetón. Fue productor durante algún tiempo de la agrupación musical denominada LOS CUENTOS DE LA CRIPTA.
2- EL NEGRO CHOMBO , es el título de una canción interpretada por Joe Arroyo con la agrupación de Fruko y sus Tesos.

chonchito

Chonchito, ta: 1- Cerdo pequeño, cerdito. 2- Se le dice cariñosamente a una persona de baja estatura y muy gordita.

choncho

Choncho: 1- (sust.) Nombre dado en el lenguaje coloquial al cerdo. 2- (adj.) Hombre gordo, obeso. Sinónimo: Rechoncho.

chones

En México, le llaman chones (en plural) a las pantys.

chonto

Chonto: Apelativo con el que han sido conocidos dos exfutbolistas colombianos: "chonto" Herrera y "chonto" Gaviria.

choperena

Choperena es un apellido de origen desconocido, que se puede encontrar en el departamento de Magdalena en Colombia.

chopo

Chopo: m. Arma de fuego parecida a una pistola, con capacidad para un solo cartucho, fabricada de forma artesanal. Sinónimo: Changón (también en el lenguaje coloquial).

chori

Chori, es el apodo con el que era conocido el temible delincuente que hacía parte de la banda del "Rascabuches" en la serie televisiva El Chapulín Colorado. "El Chori" era interpretado por Rubén Aguirre.

chori-perro

Un chori-perro es un perro caliente que en vez de salchicha ha sido preparado con chorizo.

chorote

Chorote, es un adjetivo que se aplica a aquel fruto que no está maduro, ni siquiera hecho, y que por lo tanto no está apto para recoger, y mucho menos para comer.

chorrera

Chorrera es el nombre de una población ubicada en el departamento de Atlántico en Colombia, en cercanías de los municipios de Baranoa y Juan de Acosta, en el mismo departamento.

chócoro

En la jerga popular, dicese de cualquier aparato, objeto, instrumento o dispositivo servible o inservible: "Por favor pásame ese chócoro que voy a hacer una llamada". 2 También suele utilizarse para nombrar a cualquier utensilio de cocina como vasija, jarra, sartén, olla, etc.

chubby

Chubby: Palabra inglesa que en español significa: regordete, rechoncho.

chubby

La comunidad chubby es un grupo dentro de la comunidad gay. Los Chubbys se caracterizan por ser gordos, gorditos, regordetes o muy gordos.

chuby

chuby está incorrectamente escrita y debería escribirse como "chubby" siendo su significado: </br>La comunidad "chubby" es un grupo dentro de la comunidad gay. Los "chubbys" se caracterizan por ser gordos o regordetes. El nombre se origina porque, precisamente, chubby es una palabra inglesa que en español se traduce gordo, regordete, rechoncho.

chuchutren

Esta palabra no existe en el idioma español, sin embargo aparece mencionada en la canción "Timbalero" de Willie Colón. En ella Héctor Lavoe dice: "...que yo me voy para la luna, me voy montado en un chuchutren..."

chulada

Chulada: (f.) 1- Cosa bonita, vistosa y llamativa. 2- Actitud o acción insolente o indecorosa propias de una persona mal educada.

chulería

Chulería: (s. f.) Conjunto o reunión de mujeres lindas. La definición tiene su origen en el hecho de que en el lenguaje coloquial, una mujer "chula" es una mujer bonita.

chuleta

Chuleta: f. Pequeña porción del espinazo o costilla (con carne) de cerdo; cocida y después frita.

chuletazo

Es una comida compuesta principalmente por una succulenta chuleta de cerdo, acompañada por otros ingredientes como yuca o patacón.

chuletear

Este vocablo, en la jerga de las pandillas significa: asesinar, dar chuleta.

chuleto

En la jerga del bajo mundo, un chuleto es un hombre, generalmente un pandillero, atracador, ladronzuelo, etc., que yace en el suelo sin vida, a causa de un ataque sicarial.

chulito

Los chulitos son pequeñas rayitas inclinadas con las que un contador o un auditor va marcando palabras y números en un escrito, libro, cuaderno, etc., para indicar que su contenido ha sido sometido a revisión y verificación.

chupacobre

En Colombia, se le llama coloquialmente "chupacobre" al músico que en una banda musical conocida como "papayera", interpreta algún instrumento de viento-metal como la trompeta, la tuba o el trombón.

chupadera

Se conoce coloquialmente como "chupadera" a aquella cualidad que tienen algunas mujeres de contraer las paredes de la vagina mientras realizan el acto sexual, para apretar el pene, lo que produce una sensación placentera en el hombre.

chupaflores

Chupaflores: (Pl.) Colibríes o colibrís.

churrasco

Churrasco: (s.m.) Trozo delgado de carne de res, especialmente punta gorda, asado a la brasa.

churria

Churria: (f.) Nombre vulgar dado a la diarrea en el lenguaje coloquial.

chusmear

Chusmear: vb. Hablar o curiosear sobre los asuntos de los demás. Sinónimos: chismorrear, husmear.

chutar

Chutar: En México, soportar algo de principio a fin. Sinónimo: Aguantar.

chuzo

Chuzo: m. En Colombia (coloquial), Pequeño puesto donde se expenden artículos misceláneos o cualquier otro tipo de mercancía de bajo costo, que generalmente está ubicado en una acera u otro espacio público.

ciber

Ciber o Cyber: Prefijo utilizado en la comunidad Internet e informática en general y que está relacionado con ciberespacio, cibernauta, cibercultura, etc. Su origen es la palabra griega "kibernao", que significa navegar por los aires (pilotar una nave).

ciber-acoso

Ciber-acoso, también conocido como ciber-bullying, es una forma de acoso o matoneo de que es víctima una persona a través de Internet.

ciber-café

Un ciber-café, también llamado café Internet, es un local comercial en el que se ofrece a los clientes acceso a Internet y además servicio de restaurante, bar o cafetería.

ciberacoso

El ciberacoso, conocido en inglés como cyberbullying es una forma de acoso y hostigamiento que realiza una persona en contra de otra u otras personas a través de Internet.

ciberadicción

La ciberadicción es un trastorno por el cual una persona pasa la mayor parte de su tiempo conectada y navegando en Internet, a través de diversos dispositivos como computadores de mesa, smart phones, tabletas, computadores portátiles, etc.

ciberataque

Un ciberataque es una maniobra digital hecha por personas u organizaciones para atacar y dañar sistemas informáticos.

cibercafé

Un cibercafé o ciber-café, también llamado café Internet, es un local comercial en el que se ofrece a los clientes acceso a Internet y además servicio de restaurante, bar o cafetería.

cibercazador

Un cibercazador (ra) Es una persona que siempre está a la caza o en búsqueda de algo en Internet. Se aplica especialmente a la persona que busca algo de manera indebida o con un fin delictuoso.

ciberchat

Ciberchat: Término proveniente del griego "kibernao" (navegar por los aires) y del inglés "chat" (charla), que en español equivale a cibercharla, designa una conversación escrita en línea a través de internet. Si bien el ciberchat se aplica preferentemente a conversaciones a través de mensajes escritos, también existen ciberchats que incluyen intercambio de sonidos (voz) e imágenes (video).

ciberespacio

Se conoce como ciberespacio a todo aquello que tiene que ver con el entorno o ámbito virtual, es el espacio por el que nos "movemos" o "navegamos" cuando estamos frente al computador, por ejemplo, y visitamos diferentes sitios web. Todo lo que recibimos y enviamos (fotos, videos, mensajes, etc.) viaja por el ciberespacio...

ciberpolicía

En Colombia, la ciberpolicía es una división de la Policía Nacional encargada de investigar e individualizar delitos informáticos.

cibersitio

Un cibersitio es un sitio Web.

ciberusuario

Ciberusuario y ciberusuaria: Persona que frecuentemente navega por Internet. Sinónimo: Cibernauta.

cicatear

Cicatear: vb. Acumular bienes y riquezas sin darles uso ni compartirlas. Antónimos: compartir, dar.

cicatería

Cicatería: f. Acumulación de bienes y riquezas que no se comparten con los demás: "Ese hombre rico murió debido a su cicatería, porque estaba enfermo y no quiso pagarle a un médico para que lo curara". Sinónimo: Mezquindad.

Antónimo: Generosidad.

cicatero

Cicatero, ra: Se aplica a la persona que acumula bienes y riquezas en gran cantidad y no las usa ni las comparte: "No seas cicatero, ya vi que tienes tres bicicletas que no usas y no quieres regalarme una", le dije a mi hermano.

Sinónimos: mezquino, avaro, tacaño. Antónimo: generoso.

ciclocalle

Una ciclo-calle es una calle, vía o camino por el que puede transitar todo tipo de vehículos, y en especial bicicletas.

ciclocrós

Ciclocrós es la forma castellanizada de la palabra inglesa cyclocross. El ciclocrós es una modalidad de ciclismo que se practica a campo traviesa y por un terreno accidentado. Sinónimo: bicicrós.

ciclomontañismo

El ciclomontañismo es una competición deportiva que se practica en bicicleta en circuitos naturales, generalmente a través

de bosques por caminos angostos con cuestas empinadas y descensos muy rápidos.

ciclomontañista

Se conoce como ciclomontañista a la persona que practica el ciclomontañismo.

ciclomotor

Un ciclomotor es una bicicleta provista de un pequeño motor generalmente eléctrico.

ciclopaseo

Ciclopaseo: Paseo o recorrido que hace un grupo de personas en bicicleta por una cicloavía.

ciclorruta

Ciclorruta o ciclo-ruta: (f.). Corredor, calle o camino diseñado y construido para el tránsito de bicicletas y triciclos.

cicloavía

Una cicloavía es un corredor, calle o camino diseñado y construido para el tránsito de bicicletas.

cien pesos

Cien Pesos, es el nombre de un corregimiento del municipio de Repelón, en el departamento de Atlántico en Colombia.

cienaguero

Cienaguero (y cienaguera) Persona nacida en el municipio de Ciénaga, en el departamento del Magdalena en Colombia.

ciento uno

El ciento uno (101) es el número que sigue en su orden al cien (100) y precede al ciento dos (102).

ciertamente

Ciertamente: (adv.) Con certeza, verdaderamente, de verdad.

cifosis

Cifosis: f. (Med.) Enconadura defectuosa de la espina dorsal, de convexidad posterior.

cigoto

Cigoto: m. Célula que resulta de la fecundación y de la cual crecerá el nuevo ser vivo: Cuando el espermatozoide fecunda al óvulo se forma el cigoto. Sinónimo: Zigoto.

cilindrazo

Cilindrazo. (sustantivo masculino) Golpe dado con un cilindro, especialmente cuando es con el recipiente cilíndrico utilizado para llenar gas natural o gas propano. El golpe puede ser con el cilindro lleno o vacío.

cilio

Cilio: m. (Biol.) Cada una de las pestañas vibrátiles de algunos organismos. Pueden tener funciones locomotoras, táctiles o tróficas.

cilióforos

Cilióforos: m. Pl. (Zool.) Subtipo de protozoos caracterizados por tener cilios.

cimótico

Cimótico, ca: (Quím.) Aplícase a los fermentos solubles, y a su acción sobre las sustancias fermentables.

cinco

Cinco: Tres y dos, o seis menos uno.

cinco cero

Cinco Cero (5-0), es el nombre dado a la goleada que le propinó la selección de fútbol de Colombia a la selección de Argentina el 5 de septiembre de 1993, en el estadio Monumental de Buenos Aires, Argentina

cinco pa' las doce

CINCO PA' LAS DOCE (5 PA' LAS 12), es el nombre de una canción del folclor colombiano, es una canción propicia para la época decembrina, concretamente para el 31 de diciembre, ya que hace referencia al momento en que está a punto de terminar el año, cuando sólo quedan cinco minutos para la llegada del año nuevo.

cincomesino

Cincomesino (y cincomesina). Niño (ña) que ha nacido prematuramente a los cinco meses de haber sido engendrado.

cincuenta cincuenta

Cincuenta/Cincuenta: Expresión coloquial que significa: Mitad y mitad; mitad más mitad.

cine club

Entidad privada que organiza para sus socios proyecciones de películas que se reputan importantes, hayan sido o no explotadas comercialmente. También establece estudios y conversaciones sobre autores, géneros, estilos o cintas determinadas.

cinefórum

Cinefórum: m. Sesión privada organizada por los cines clubs para sus asociados, en la que al final de la proyección se establece un coloquio entre el director de la sesión y el público asistente.

cinema

Un cinema es un edificio o establecimiento donde se proyectan películas.

cinema

Cinema: Palabra inglesa que en español se traduce: cine.

cinema 1

Cinema 1 y Cinema 2, eran dos salas de cine que estaban ubicadas en la calle 45 entre carreras 44 y 45 en Barranquilla (Colombia). En la actualidad, este edificio se encuentra totalmente abandonado.

cinthya

Cinthya, Cynthia, Cintia o Cyntia: 1-Nombre propio femenino de origen griego. Tiene una personalidad y un carácter fuertes, es autoritaria, ambiciosa, valiente e impaciente. 2- Sobrenombre de la Diosa griega de la luna (Artemisa) en referencia al monte Cynthos, que es el lugar donde se encuentra el templo de esta Diosa.

cintillo

Cintillo: Tira de tela u otro material que usan algunos jugadores de fútbol para ceñir el cabello alrededor de la cabeza.

cinturón de castidad

Era un cinturón o braga de hierro o de otro metal resistente, que cerraba y abría con llave, que en la edad media era colocado a aquella mujer sospechosa de infidelidad; de esta forma se evitaba, supuestamente, que dicha mujer tuviera un desliz sexual en ausencia de su esposo.

cipotazo

Cipotazo: (m.) Golpe dado con las manos, con los puños o con cualquier objeto.

circuito cerrado de televisión

Un circuito cerrado de televisión (en inglés closed circuit television) es un sistema de videovigilancia diseñado para monitorear o vigilar diversos ámbitos mediante la utilización de varias cámaras filmadoras conectadas a uno o más

televisores o monitores, a través de los cuales se puede observar o visualizar lo que sucede en un ambiente o espacio determinados.

circuito eléctrico

Se le da el nombre de circuito eléctrico a toda conexión o interconexión eléctrica. Tenemos, entonces que a través de un circuito eléctrico es transmitida o transportada la energía eléctrica. Para tal efecto, los circuitos eléctricos deben contar con varios componentes como: conductores (cables), interruptores, conectores, tomacorrientes. Deben contar con un polo a tierra para proteger de sobrecargas a los diferentes aparatos que estén conectados a la electricidad. Algunos circuitos eléctricos cuentan con palancas o interruptores de doble tiro.

cirene

Cirene: Colonia griega fundada en 630 antes de Cristo por los teseos. Fue un brillante foco de la cultura helenística y centro de los hebreos helenizados de África del Norte.

ciruja

Ciruja: m. En Argentina, Persona que busca, entre los desperdicios, objetos para vender. Sinónimo: Pepenador. Este vocablo de la jerga argentina equivale en Colombia a Reciclador.

cisma

Cisma: División, discordia, desavenencia entre los individuos de una misma comunidad. Sinónimos: Desacuerdo, desunión.

cisma de oriente

Separación entre la iglesia griega y la romana, iniciada en el siglo IX y consumada en el siglo XI.

cisneros

Cisneros, es un apellido de origen español.

cisteína

Cisteína: (s.f.) Aminoácido que se encuentra en los tejidos vivos. Se obtiene por reducción de la cistina con hidrógeno.

cita de control

En medicina, una cita de control, también llamada cita de seguimiento, es una cita médica en la que el médico evalúa el progreso o la mejoría de una enfermedad determinada.

citibank roquetas

citibank roquetas está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Citibank" siendo su significado: </br>Citibank es el nombre de una entidad bancaria que opera en varios países, que anteriormente se llamaba Banco Internacional.

citoscopia

Citoscopia, o mejor cistoscopia: s.m. (Med.) Procedimiento exploratorio en el que se utiliza un cistoscopio y que permite examinar el interior de la vejiga urinaria.

citricultor

Citricultor: (y citricultora) Persona que se dedica al cultivo de cítricos como limón, naranja, mandarina, toronja, etc.

ciudad caribe

Ciudad Caribe es el nombre de un barrio ubicado en la zona marginal del municipio de Soledad, en el departamento de Atlántico, en Colombia.

ciudad de panamá

Ciudad de Panamá es el nombre de la capital de República de Panamá, país de Centro América. Como dato histórico, Panamá fue un departamento de Colombia hasta 1903.

ciudad gótica

Ciudad Gótica (Gotham City) es una ciudad ficticia ubicada en un universo imaginario. Esta ciudad era epicentro y testigo de la lucha frontal que día a día libraban Batman y Robin en contra de la organización delincriminal denominada "Legión del Mal", cuyos integrantes principales eran El Guasón, El Acertijo y Gatúbela, entre otros.

ciudad modesto

Ciudad Modesto es el nombre de un populoso barrio ubicado en la zona sur-occidental de la ciudad de Barranquilla, Colombia.

ciudad vieja

Se le conoce como Ciudad Vieja a aquella zona del casco antiguo de la ciudad de Jerusalén, donde se encuentran ubicados los sitios religiosos más importantes tales como el Muro de las Lamentaciones y el Santo Sepulcro, entre otros.

cía ltda

Cía Ltda, es la abreviatura de compañía limitada. Una compañía limitada, también llamada sociedad limitada es una sociedad mercantil que tiene como objeto la realización de uno o varios actos de comercio y que está compuesta por un número limitado de socios.

clara

Clara es un nombre propio femenino que pudo haber dado origen a los nombres Clarena y Claribel.

clarear

Clarear (v. tr.) Empezar a salir el sol, empezar a hacerse de día.

clarena

Clarena: Nombre propio femenino de origen desconocido, que se pudo haber derivado de Clara, y cuyas variantes son Claribel y Claritza. Es romántica y apasionada.

clarinetista

Clarinetista, es el músico que toca el clarinete.

clarita

Forma cariñosa de llamar o referirse a Clara, nombre propio femenino.

clarín

Clarín, es un periódico editado en Buenos Aires, Argentina, por el grupo Clarín, casa editorial también propietaria del diario deportivo Olé.

classic

Classic, es una palabra inglesa que en español se traduce: clásico.

claudio fernández

Claudio Fernández, es un nombre ficticio, que es mencionado en la canción JUAN GONZÁLEZ, interpretada por Rubén Blades.

clavadista

Clavadista: Persona que ejecuta saltos al agua desde un punto alto como un trampolín o un acantilado; puede ser por afición o como deporte.

clavar los ojos

Mirar fijamente.

clavito de olor

Clavo de olor: Es una planta cuyas flores secas se emplean como condimento, especialmente en platos dulces. La florecita seca de esta planta se denomina clavito de olor (tiene forma de un clavo diminuto), y es la que se utiliza como condimento pero en pequeñas cantidades, pues su aroma es un tanto fuerte.

clavo en chile y argentina

En Chile y Argentina le llaman "clavo" a aquel artículo de comercio que no se vende o que tiene muy poca demanda en el público.

clavo en ingles

Clavo, en inglés: Nail.

claxon

Claxon: (sustantivo masculino) Bocina de los vehículos. Sinónimo: bocina.

cleofás

Cleofás: Discípulo de Jesús, éste se le apareció después de su resurrección camino de Emaús. Se le menciona una sola vez en el Nuevo Testamento.

cleopatra

Cleopatra: Reina de Egipto (Alejandría 69 - id. 30 antes de Cristo). Inteligente y ambiciosa; se atrajo a Julio César para librarse de su hermano Tolomeo XIV y hacerse con el poder absoluto. A la muerte de César se hizo amante de Marco Antonio, le atrajo a su causa y sus flotas aliadas fueron vencidas por Octavio. Cleopatra fue considerada por los griegos una experta felatriz, por lo que la apodaban "la boca para diez mil hombres".

clerigo

clérigo está incorrectamente escrita y debería escribirse como "clérigo" siendo su significado: </br>Clérigo: En la religión católica, 1- hombre que hace parte del clero por haber recibido las órdenes sagradas. 2- El que tiene la primera tonsura.

clérigo

Clérigo: En la religión católica, 1- Religioso que hace parte del clero por haber recibido las órdenes sagradas. 2- Religioso que tiene la primera tonsura.

clic clac

Clic clac es la onomatopeya del sonido que se produce al accionar el switch para encender y apagar un bombillo, por ejemplo.

clic derecho

En informática, hacer clic derecho es la acción de pulsar el botón derecho del mouse o ratón del computador. Esta acción sirve para abrir el menú contextual del elemento gráfico que es que señalado por el puntero o cursor. Si el mouse está configurado para personas zurdas, el clic derecho funciona como si se estuviera presionando el clic izquierdo.

clic en

En Facebook, hacer clic en "me gusta" es muy común, significa que a la persona que ha hecho clic sobre esta frase, le ha gustado algo que ha encontrado navegando en esta red social; puede ser un vídeo, una foto, un comentario un objeto o cualquier otra cosa.

cliché

Cliché: m. Expresión, frase, idea o concepto que se repite mucho y que por lo común es poco significativo.

cliente incógnito

En el sistema bancario, el cliente incógnito es un analista encubierto, que se hace pasar como cliente para observar y estudiar las habilidades, el desempeño y el nivel de conocimiento de todos los empleados en una sucursal bancaria. El cliente incógnito llega a la sucursal y realiza una transacción como cualquier cliente, solicita alguna información, observa el comportamiento, amabilidad y forma de atención de los empleados, graba sin que éstos se den cuenta y se marcha, para posteriormente presentar el informe al nivel directivo del banco.

clip

Clip: (voz inglesa) m. Sujetapapeles de pequeño tamaño, consistente en un alambre niquelado y doblado de manera que resulte mucho más largo que ancho y forme dos ramas, una más larga que la otra, entre las cuales pueden sujetarse papeles sueltos.

cliquear

En informática, se conoce como cliquear, clicar, dar clic, o hacer clic a la acción de pulsar cualquiera de los botones del mouse o ratón del computador para seleccionar el objeto señalado por el cursor o puntero.

clitoridiano

Clitoridiano o clitoriano: Relativo al clitoris. Ejemplo: Orgásmo clitoridiano.

clímax

Se denomina clímax al punto de mayor intensidad o fuerza en una serie creciente siendo éste el punto culminante. En materia sexual, el clímax es el momento el cual el hombre y la mujer sienten mayor placer sexual durante una relación sexual. Clímax es sinónimo de orgasmo.

clínica de ropa

Una clínica de ropa es un pequeño taller de confección, generalmente ubicado en una casa de habitación y atendido por una costurera que se dedica a la reparación o arreglo de prendas de vestir en general.

clítoris

Clítoris: m. Pequeña porción carnosa, saliente, eréctil y muy sensible, situada en la parte superior de la vulva, en la entrada de la vagina u órgano sexual femenino.

cloc

Cloc, es el sonido onomatopéyico que imita la voz de la gallina cuando está clueca.

clonador de tarjetas

Un clonador de tarjetas es un timador que se dedica a clonar tarjetas débito y crédito para estafar a los tarjetahabientes. Para contrarrestar esta modalidad de hurto, los bancos han implementado un novedoso sistema anti-clonación: tarjetas con chip.

clones

Clones: Plural de clon, reproducción exacta de un individuo a partir de una célula originaria.

cloroformo en la medicina

Cloroformo: m. (Quím.) Cuerpo constituido en la proporción de un átomo de carbono por uno de hidrógeno y tres de cloro. En medicina se emplea como un poderoso anestésico.

cloromicetina

Cloromicetina: f. Nombre comercial del cloramfenicol.

close

Close, es una palabra inglesa que en español se traduce: cerrar.

closed

Closed: Palabra inglesa que en español se traduce: cerrado.

cloud computing

Es una expresión inglesa que en español se traduce: computación en la nube.

clóset

Clóset: Palabra que en inglés se escribe "closet" y que en español se traduce "armario". Es un mueble cerrado, generalmente empotrado, que tiene estantes y cajones para guardar ropa, zapatos y otros objetos. Sinónimo: Escaparate.

club de los jacobinos

Sociedad política republicana fundada durante la Revolución Francesa. Sus afiliados fueron los más exaltados de los revolucionarios en las jornadas de 1789. A raíz de la reacción termidoriana (1794), el Club fue suprimido parcialmente, y disuelto definitivamente cinco años más tarde.

clud

clud está incorrectamente escrita y debería escribirse como "club" siendo su significado: </br>Club: m. (Palabra inglesa). Asociación deportiva, cultural o política

cluniacense

Cluniacense: adj. Perteneciente al monasterio o congregación de Cluny, en Borgoña.

clutch

Clutch: m. Palabra inglesa. Pedal de los vehículos que sirve para cambiar las velocidades: "Cuando aprendí a conducir sacaba el clutch muy rápidamente y entonces se apagaba el motor del automóvil". Sinónimo: Embrague.

cmi

Noticiero CMI (CM&) es un noticiario de la T.V. colombiana; se transmite a las 9:00 PM.

co hecho

co hecho está incorrectamente escrita y debería escribirse como "cohecho" siendo su significado: </br>En Derecho, concretamente en Derecho Penal, el cohecho es un delito que consiste en sobornar a una autoridad o a un funcionario público ofreciéndole una dádiva o una cantidad determinada de dinero para que realice, deje de realizar u omita un acto inherente a su cargo. La persona que ofrece el soborno incurre en el delito de cohecho por dar y el funcionario que acepta el soborno incurre en cohecho por recibir.

co-partícipe

Copartícipe (adj.) Persona que interviene en una acción que otro realiza.

co-piloto

El co-piloto es el acompañante del piloto en el asiento delantero de una aeronave o de un vehículo. Cuando se trata de una aeronave, el copiloto recibe el sinónimo de piloto auxiliar.

coach

Coach: Palabra inglesa que en español se traduce: Entrenador.

coadyuvar

Coadyuvar (v. intr.). Contribuir o ayudar a que se realice o se lleve a cabo algo.

coautor

Coautor o co-autor, ra: Persona que participa junto con otra en la creación de algo, en especial una obra literaria o musical.

cobaltoterapia

Se conoce como cobaltoterapia a un procedimiento médico que consiste en una serie de terapias con cobalto, para tratar algún tipo de cáncer.

cobayo

Cobayo, ya: m. y f. Pequeño mamífero roedor, parecido al conejo, pero de orejas pequeñas y redondas, muy utilizado en experimentos médicos. El cobayo se conoce también como conejillo de indias.

cobol

COBOL: m. Abreviatura inglesa que designa a un lenguaje simbólico para la programación de computadores.

cobradiario

Cobradiario: Vendedor informal que entrega mercancías a crédito para cobrar a diario.

coca cola diez

Coca Cola Diez, es una forma incorrecta de traducir la expresión inglesa "Diet Coke" (Coca Cola Light). La Coca-Cola Diet, también llamada Coca-Cola Zero, es la versión de Coca-Cola, baja en calorías y sin azúcar.

cocacolo

Es un vocablo de la jerga popular, ya en desuso. Un "cocacolo" es lo que en la actualidad se conoce como "gomelo".

cocá

Cocá: Apócope de cocada. Una cocada es un pequeño dulce cuyo ingrediente principal es el coco rallado.

cochinería

Cochinería: f. 1- Porquería. 2- Acción indecorosa, baja, grosera.

cochinito

1- Diminutivo de cochino. 2- Cerdo pequeño.

cocho

Cocho: m. En Chile, Mazamorra de harina tostada.

cocineta

Cocineta: sustantivo femenino. Estufa pequeña de mesa. Estufa pequeña que está diseñada para estar colocada sobre una mesa, y que puede ser de dos, tres o cuatro fogones.

cocotazo

Un cocotazo, también llamado cogotazo, coscorrón o manotazo, es el golpe dado en la cabeza con los nudillos de la mano cuando está cerrada.

cocotear

Cocotear: (v. tr.) Dar cocotazos a alguien.

codazo

Codazo. (sustantivo masculino) 1- Golpe dado con el codo. 2- En fútbol, algunos defensores malintencionados utilizan sus codos para desplazar a los delanteros en las jugadas en las que se disputan el balón hombre a hombre. Algunas veces el codazo es tan violento que obliga al árbitro a sacar la tarjeta roja.

codazo

Codazo. (sustantivo masculino) Golpe dado con el codo. 2- En fútbol, algunos defensores malintencionados utilizan el codo para desplazar al delantero en las jugadas en las que se disputan el balón hombre a hombre. Algunas veces el codazo es tan violento que obliga al árbitro a sacar la tarjeta roja.

codearse

Codearse: (v. pron.) Tener una persona trato habitual, de igual a igual, con otra u otras personas de cierto grupo social.

codiscos

Codiscos es una compañía discográfica colombiana. Junto con CBS (ahora Sony Music) y Discos Fuentes es una de las más antiguas de Colombia

coequipero

En ciclismo, el coequipero es el ciclista que escolta a un compañero de equipo cuando este va de líder, apoyándolo y animándolo en todo momento. El coequipero puede eventualmente tomar el liderato en la carrera, en caso de que su compañero se canse, por ejemplo.

coffee

Coffee: Palabra inglesa que en español se traduce: café

coffee delight

El coffee delight es un pequeño dulce o caramelo con sabor a café y chocolate. Para su elaboración se utilizan entre otros, los siguientes ingredientes: glucosa de maíz, leche, grasa, café, margarina, azúcar y saborizantes. En Colombia ha sido distribuido por la Compañía Nacional de Chocolates, Nestlé y Quaker.

coffee delight

Expresión inglesa que en español se traduce: delicia de café.

coger carretera

Volverse loco. (Expresión coloquial.) Se aplica a aquella persona que como consecuencia del consumo de drogas alucinógenas pierde la razón.

coger el maní

Coger el maní: (expresión coloquial) Adaptarse una persona algo. Coger el ritmo de una actividad o proceso determinados, volviéndose diestro o experto en su realización.

coger el toro por los cachos

Enfrentar con valentía y tesón un problema, contratiempo, afugia, vicisitud. etc.

coger tomar las de villadiego

Tomar las de villadiego: Empezar la huida, escaparse de un lugar. Sinónimo: Empezar las de villadiego.

cogida

Cogida: f. En el lenguaje coloquial, Encuentro entre dos o más personas para tomarse unos tragos: "Me voy a encontrar con mi comprade, que nos vamos a pegar una cogida".

cogida

Cogida: f. En el lenguaje coloquial, Encuentro entre dos o más personas para tomarse unos tragos: "Me voy a encontrar con mi compadre, que nos vamos a pegar una "cogida"".

cogollo

cogollo está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Cogollo." siendo su significado: </br>Mejor, Cogollo (sin tilde) 1- Lo interior y más apretado de las hortalizas. 2- Brote que arrojan los árboles y otras plantas.

cohete

Un cohete es un artefacto o dispositivo que se mueve en el espacio por propulsión a chorro y que se puede emplear como arma de guerra o como instrumento de investigación científica.

coito interrumpido

Coito interrumpido: Es una técnica que utilizan algunas parejas para evitar embarazos, que consiste en sacar el pene unos segundos antes de la eyaculación para que ésta ocurra fuera de la vagina, y ocurra preferiblemente sobre la barriga o sobre los pechos de la fémina.

cojones

En el lenguaje coloquial, se le llama cojones a los testículos. Otros sinónimos: pelotas, huevas, huevos, güevas, bolas.

cojón

Cojón: (m.) Nombre vulgar que se le da al testículo en el lenguaje coloquial. Se utiliza más en plural.

cola de caballo

Se conoce como cola de caballo a un peinado de mujer en el que todo el cabello es apartado del rostro, juntado y asegurado en la parte posterior de la cabeza con un lazo de cabello, un gancho, una pinza u otro dispositivo similar, y se deja colgar libremente. El nombre se origina por su parecido con la cola de un caballo.

cola y pola

La cola y pola es un refajo o aperitivo que se prepara mezclando principalmente cerveza con la bebida gaseosa conocida como cola.

colacho

Colacho, es la forma cariñosa de llamar o referirse a Nicolás.

colados

Los "colados" y "coladas" son las personas que mediante alguna maniobra ingresan a los vehículos del transporte

masivo de Bogotá, Colombia (transmilenio), sin cancelar el valor del pasaje.

colegaje

Colegaje: (s. m.) Se refiere al apoyo, colaboración mutua y camaradería que existe dentro de un grupo de colegas en una profesión determinada.

colegiala

Una colegiala es una alumna que está matriculada y asiste a un colegio público o privado.

coleo

En algunas regiones de Colombia y Venezuela el coleo es una actividad o deporte en el que una persona a caballo persigue a una res, que puede ser un toro, un novillo o una vaca, para tomarla por la cola y derribarla en plena carrera.

coletazo

Coletazo (s. m.) Golpe dado con la cola.

colgante

Colgante. 1- Que cuelga. 2- Joya que pende o cuelga.

colgarse

Colgarse: (v. pron.) 1- Agarrarse de algo o de alguien dejando caer el peso del cuerpo. Ejemplo: "El niño se colgó de su madre para que no lo dejara en la casa". 2- Entrar en mora en un crédito o deuda.

colita

En Venezuela, una "colita" es el favor que hace un motociclista o el conductor de cualquier otro vehículo, que consiste en transportar a una persona que va en la misma ruta del vehículo. Es por eso que en carreteras y caminos es frecuente encontrar personas pidiendo una "colita". En Colombia se conoce como "chance".

colitis

Colitis: f. (Med.) Inflamación del colon. Se puede presentar de forma moderada, aguda o crónica.

colo-colo

Colo-Colo (Deportivo Colo-Colo) es el nombre de un equipo de fútbol de la ciudad de Santiago, Chile.

colombiamoda

Colombiamoda es el nombre de una feria de moda que se realiza anualmente en la ciudad de Medellín en Colombia. Esta feria es uno de los eventos de moda más importante de las Américas.

colombianidad

Colombianidad: (f.) Es el sentimiento, la naturaleza o carácter de ser o sentirse colombiano.

colombianísimo

Superlativo de colombiano.

colombie

Colombie, es la forma como algunos hablantes del idioma francés escriben la palabra Colombia.

colombí

Colombí, es la forma de pronunciar Colombia, propia de los franceses.

colombo

Colombo (en cingalés Ko!amba y en tamil Kolumpu), es el nombre de la capital de Sri Lanka; cuenta con una población aproximada de 650.0000 habitantes.

colombo-venezolano

Colombo-Venezolano y colombo-venezolana, es la persona nacida en Colombia y nacionalizada venezolana, o nacida en Venezuela y nacionalizada en Colombia; también se aplica a la persona nacida en Venezuela pero de padres colombianos, y viceversa.

colonoscopia

La colonoscopia es un procedimiento exploratorio que permite la visualización del interior del colon por medio de un colonoscopio.

coloquial de tener buena suerte, en argentina

En Argentina, cuando se quiere decir que alguien tiene buena suerte se dice que ese alguien "tiene un c..."

coloquial de tener un encuentro sexual

La expresión coloquial de tener un encuentro o contacto sexual es "echar un polvo".

color de hormiga

Esta expresión se aplica a situaciones difíciles, críticas, y donde hay un problema que parece imposible de resolver.

colorrectal

Colorrectal: (Med.) Relativo al colon y al recto.

colosó

Colosó, es el nombre de un municipio de Colombia, ubicado en el departamento de Sucre, en la región conocida como Los Montes de María. Sus principales actividades económicas son la agricultura y la ganadería.

colotas

Puede ser un piropo o expresión de admiración que lanza un lisonjero al ver a varias muchachas de cuerpos y colas protuberantes: "¡Que colotas!"

columbia

Columbia, es la forma como algunos norteamericanos, por error escriben Colombia.

columbia

Columbia es el nombre de varios condados, pueblos y municipios ubicados en diferentes Estados de U.S.A. (Estados Unidos de América).

columbo

Columbo, era el apellido de un detective de la división secreta de homicidios de la Policía de Los Ángeles (USA) en la serie televisiva también llamada Columbo.

coma inducido

El coma inducido o sedación farmacológica controlada es un estado de inconciencia provocado por el equipo médico a través de drogas sedativas suministradas al paciente para proteger el cerebro en casos de accidente o enfermedad. Así se reduce la actividad cerebral y se puede evitar un daño mayor. Con el coma inducido se busca además, mantener la seguridad y bienestar del paciente, minimizar el dolor físico e incomodidad, controlar la ansiedad y minimizar el trauma psicológico; calmar al paciente y tornar segura la realización de procedimientos.

comadrona

Hasta hace algunos años, una comadrona era una mujer que tenía por oficio asistir a otra mujer en el parto. Sinónimo: Partera.

comarrico

En Colombia, es el nombre de una empresa que se dedica a la elaboración de una gran variedad de pastas alimenticias (fideos, espaguetis, macarrones, etc.)

comedero

En el lenguaje coloquial se conoce como "comedero", "matadero" o "metedero" a los moteles o casas de citas.

comedero

En el lenguaje coloquial se conoce como "comedero", "matadero" o metedero a un motel o casa de citas.

comedidamente

Es un adverbio en mente o de modo que significa respetuosamente, amablemente, de modo cordial.

comedor social

Un comedor social, también conocido como comedor comunitario es un establecimiento público de beneficencia que brinda alimentación gratuita o a cambio de una pequeña contribución a personas de muy bajos recursos económicos.

comedy

Palabra inglesa que en español se traduce: comedia.

comegato

Comegato es un personaje de aspecto felino, amigo de Condorito, en la historieta cómica del mismo nombre. El apodo se origina en el hecho de que a este personaje le gusta comer gatos.

comelona

En la costa colombiana, el término comelona es sinónimo de comida en el leng. coloquial: voy para donde mi hermano

que me invitó a una comelona.

comelón

Comelón, na: Persona que come mucho. Sinónimo: Comilón.

comer como un animal

Comer como un animal es comer mucho, comer como un burro, comer hasta reventar.

comer cuento

Es una expresión coloquial, significa: ser incauta o ingenua una persona, creer en todo lo que le dicen.

comercio interregional

Comercio Inter-Regional: Comercio general entre regiones, puede ser entre las regiones de un país o en un continente. Por ejemplo: comercio en la región sur del continente americano (Suramérica).

comerse el chorro

Darse cuenta alguien de algo, en especial se aplica cuando la acción o el asunto del que se percató no le interesa o no es de su incumbencia.

comerse las palabras

Es hablar precipitada o confusamente omitiendo sílabas enteras.

comerse los mocos

Ser una persona muy ingenua, incauta.

comida rápida

La comida rápida es un tipo de comida que se prepara, se sirve y se consume de manera rápida. La hamburguesa, el perro caliente y el sándwich, entre otros alimentos, hacen parte de este tipo de comida.

comida rápida en inglés

Comida rápida se traduce en inglés "fast food".

comidita

Comidita. 1- Diminutivo de comida.

comiquear

Comiquear: (v.n.) Representar comedias.

comisionante

comisionante está incorrectamente escrita y debería escribirse como "comisionista" siendo su significado:
</br>Comisionista: Persona que vende productos y mercancías a cambio de una comisión.

como pedro por su casa

Es una frase adverbial, hace referencia a aquella situación en la que alguien llega a una casa, local, oficina o cualquier otro espacio privado, ingresa a él, se pasea de un lugar a otro con plena libertad, sin restricciones y algunas veces de manera abusiva.

como se escribe 18?

Se puede escribir dieciocho o diez y ocho, ambas formas son correctas.

como se escribe envejecer o enviejecer

Se debe escribir ENVEJECER.

como se prepara la morcilla?

Morcilla: f. Embutido que se prepara con sangre de cerdo cocida condimentada con diversas especias y mezclada con otros ingredientes, en especial arroz, cebolla y pan rallado, que se embucha en una tripa de cerdo o de vaca y se consume cocida, frita, sofrita o asada.

comoda

comoda está incorrectamente escrita y debería escribirse como "cómoda (con tilde)" siendo su significado:

</br>Cómoda: (sustantivo femenino) Mueble con tablero de mesa y tres o cuatro cajones que sirven para guardar ropa, zapatos, etc.

compa

Compadre: Padrino de un niño respecto a sus padres. Compa es el Apócope de compadre. Ambas palabras (compa y compadre) son utilizadas como sinónimo de amigo y compañero. Su uso es generalizado en la Costa Caribe colombiana, en especial la palabra compadre que es muy frecuente escucharla en los saludos de los cantantes vallenatos en sus canciones.

compa'e

Compa'e (compae): Palabra utilizada como sinónimo de compa, que a su vez viene de compadre y que es utilizada como sinónimo de amigo, compañero. En Puerto Rico equivale a Compay.

compa'e

Compa'e (compae): Palabra utilizada como sinónimo de compa, que a su vez viene de compadre y que es utilizada como sinónimo de amigo, compañero. En Puerto Rico equivale a Compay.

compact disc

Un compact disc, disco compacto en español o simplemente CD (en inglés y español) es un disco óptico en el que se puede almacenar en formato digital cualquier tipo de información (audio, imágenes, video, documentos y otros datos). Con la llegada de las memorias USB y las memorias micro SD, el compact disc va quedando poco a poco en desuso.

compadres

En el ámbito de la música encontramos algunos dúos muy famosos de compadres. Por ejemplo, en el género "salsa" Johnny Pacheco y Pete "El Conde" Rodríguez se autodenominan "Los Compadres", incluso, a uno de sus álbumes musicales le colocaron ese título. Por otro lado, aquí en Colombia, Andrés Cepeda y Fonseca también tienen este parentesco fraternal, por lo que acaban de realizar y grabar un álbum musical al cual le han colocado el título de "Los Compadres". Por último, en el género vallenato la palabra "compadre" es de uso generalizado, y aún cuando en

muchos casos los personajes no tienen este parentesco, usan el término como tratamiento cariñoso o como muestra de aprecio o compañerismo.

compadrito

Compadrito: 1- Diminutivo de compadre. 2- Es el nombre de una canción del folclor colombiano, interpretada por la orquesta Curro de Rufo Garrido.

compae

Compae (compa'e): Palabra utilizada como sinónimo de compa, que a su vez viene de compadre y se usa como sinónimo de amigo, compañero. En Puerto Rico equivale a compay.

compañera permanente

La compañera permanente es la mujer que hace vida marital con un hombre sin estar casada con él.

compañerito

Compañerito: Diminutivo de compañero.

compañero de lucha

Es la persona que realiza la misma actividad que realiza otra, es algo así como un colega.

compañía ilimitada

Compañía Ilimitada es el nombre de un grupo musical colombiano que interpretaba principalmente pop y rock. Incursionó en el ámbito musical a finales de la década de los años ochenta.

compañía limitada

Una compañía limitada, también llamada sociedad limitada es una sociedad mercantil que tiene como objeto la realización de uno o varios actos de comercio y que está compuesta por un número limitado de socios.

compañía Ltda

En Colombia, una Compañía Ltda (Compañía Limitada), también llamada Sociedad Limitada es una sociedad mercantil que es propiedad de un número limitado de socios.

comparendera

Una comparendera es un talonario para elaborar y emitir comparendos.

compatible

Compatible, es un adjetivo que se aplica a aquel dispositivo o aparato que puede funcionar junto con otro por estar diseñado para adaptarse a él. Por ejemplo, cuando un cargador de un celular marca Huawei sirve para cargar un celular marca Nokia, se dice que ese cargador es compatible con éste último celular.

compay

En Puerto Rico, la palabra compay es utilizada como apócope de compadre y como sinónimo de amigo. De hecho, en el género salsa hay una canción interpretada por Ricardo Ray y Bobby Cruz, titulada Ay Compay: "Ay compay no se pierda la jarana que la fiesta ya va a empezar..."

compás de espera

El compás de espera es el tiempo que pasa mientras sucede lo que se espera.

complejo b

Se conoce como Complejo B al conjunto de las ocho vitaminas B, que son necesarias para el excelente funcionamiento del organismo humano.

complejo de edipo

Complejo de Edipo: Tendencia erótica del niño hacia su madre. Puede perdurar en la edad adulta, dando lugar a desarreglos psíquicos.

complejo de electra

En psicología, complejo por el que una niña experimenta o manifiesta amor por su padre y cierta rivalidad hacia su madre.

complot

Complot: m. Palabra francesa. Acuerdo secreto para hacer algo, especialmente cuando es ilícito o con el fin de perjudicar a una o varias personas o a una entidad.

componedor

Componedor (ra). 1- Persona que compone o restaura cosas. 2- Persona que se dedica a arreglar los huesos dislocados.

compra de cartera

La compra de cartera es una forma de crédito en la que un banco le compra a una persona o entidad todas las deudas que se tengan vigentes con otros bancos a cambio de una tasa de interés mas favorable. El requisito más indispensable para dicho crédito es que la persona o entidad en ningún momento haya incurrido en mora con el banco anterior.

compra online

Es una expresión espanglesa que significa: compra en línea, y hace referencia a una compra a través de Internet.

compulsar

Compulsar, es un verbo muy utilizado en derecho, significa: trasladar, enviar. Por ejemplo, cuando un Juez civil envía copia de un proceso a un Juez penal porque hay indicios de que una de las partes ha cometido una falta a la ley penal o un delito como falsedad ideológica, falsedad en documento público o privado, fraude procesal, etc.

computador

Computador: Máquina electrónica rápida y exacta que es capaz de aceptar datos e información a través de un medio de entrada, procesarlos automaticamente bajo el control de un programa previamente almacenado, y proporcionar la información resultante a otro computador, a un dispositivo móvil, a una dirección electrónica, a un sitio web, etc, a través de un medio de salida. Sinónimos: Computadora, ordenador, PC.

computadora

Máquina electrónica rápida y exacta que además de computar o calcular, es capaz de recibir datos e información a

través de un medio de entrada, procesarlos automáticamente bajo el control de un programa previamente almacenado, proporcionar la información resultante a otra computadora, a un dispositivo móvil, a una dirección electrónica, a un sitio web, etc, a través de un medio de salida.

computer

Computer: (se pronuncia compiuurer) Computador o computadora en inglés.

comulgar

Comulgar: (v) 1- En algunas regiones dar o recibir la comunión. 2- Coincidir en ideas o sentimientos con otra persona.

comunidad wayúu

Los Wayúu son una comunidad indígena de la península de la Guajira en Colombia y una pequeña parte del estado Zulia en Venezuela, en los límites entre estos dos Países. Esta comunidad aborígen habla además del idioma español su lengua nativa que también se llama wayúu

común denominador

Rasgo que comparten todos los elementos de un conjunto o los miembros de una comunidad.

con ciso

con ciso está incorrectamente escrita y debería escribirse como "conciso" siendo su significado: </br>Conciso: adj. Preciso, claro y breve. Ejemplo: discurso conciso.

con el tiempo pegao

Es una expresión muy utilizada en España, especialmente por la comunidad de origen gitano. Cuando alguien dice que está "con el tiempo pegao" o "pegao de tiempo", quiere decir que está retrasado, que está de prisa, que está con el tiempo en contra.

con los pelos de punta

Estar con los pelos de punta: (expresión coloquial) Estar una persona con miedo o temor por algún hecho o situación, o embargada por la incertidumbre ante un riesgo inminente.

con mucho gusto

Es una expresión advercial que significa: con agrado, con placer, de mil amores, de buena gana.

con pelos y señales

Con todos los pormenores, sin olvidar un detalle: "Me hizo la descripción con pelos y señales".

con premura

Con Premura: Con rapidez, con prontitud, con urgencia.

con trabajo

con trabajo está incorrectamente escrita y debería escribirse como "contrabajo" siendo su significado: </br>El contrabajo es el mayor y más grave de los instrumentos de la familia del violín, que se toca de pie, apoyándolo en el

piso y con un arco que se pasa por sus cuerdas. Sinónimo: Bajo.

conavi

En Colombia, la Corporación Nacional de Ahorro y Vivienda (CONAVI) era un entidad financiera dedicada principalmente al financiamiento de vivienda nueva y usada.

concasa

Concasa (Corporación Cafetera de Ahorro y Vivienda) fue una institución financiera que se dedicaba principalmente al financiamiento de vivienda nueva y usada. Su principal fuente de captación de dinero era a través de cuentas de ahorro y Certificados de Depósito a Término.

concha

Concha: Tratamiento cariñoso para para una mujer de nombre Concepción.

conchi

Forma cariñosa de llamar o referirse a Concepción.

conchita

Conchita: f. Diminutivo del nombre propio femenino Concepción.

conchudo

Conchudo y Conchuda: (adjs.) Persona descarada.

conciente

conciente está incorrectamente escrita y debería escribirse como "consciente" siendo su significado: </br>Consciente: (adj.) Que siente, piensa y actúa con conocimiento de lo que hace.

concordismo

Concordismo: m. Sistema de conciliación entre los textos de la biblia y los conocimientos científicos modernos, en especial del Génesis.

concreción

Concreción: f. Acumulación de varias partículas, que se unen para formar masas generalmente arriñonadas.

concubina

Concubina: f. Mujer que vive y cohabita con un hombre como si éste fuera su esposo.

concuño

Concuño, ña: (m. y f.) Cónyuge de un cuñado: "El esposo de mi cuñada es mi concuño".

conde

Conde, es un apellido de origen español.

condom

Condom: Palabra de origen inglés que en español se traduce: condón. El condón es una funda fina y elástica, hecha de látex, con la que se cubre el pene para realizar la penetración durante el acto sexual; sirve entre otras cosas para impedir que la mujer quede embarazada.

condorito

Condorito es el nombre de una historieta cómica chilena, cuyo protagonista, también llamado Condorito era un hombre-cóndor de baja estatura, que vivía en una ciudad ficticia llamada Pelotillehue, que fue creado por el dibujante chileno René Ríos, conocido popularmente como Pepo. Condorito se caracterizaba por irse o caerse para atrás cuando recibía una fuerte impresión por una noticia o un hecho sorprendente, raro o fantástico, o ante un disparate de alguno de sus compañeros.

conductor de taxi

Conductor de taxi: Expresión de origen español que en inglés se traduce "taxi driver". Sinónimo: Taxista.

conectividad

La conectividad es la propiedad o capacidad que tiene un dispositivo electrónico, fijo o móvil, de comunicarse o conectarse con otro o con otros.

conejita

1- Las conejitas playboy eran unas modelos que posaban (algunas veces desnudas) para la revista Playboy. 2- También eran conocidas como conejitas playboy las camareras que laboraban en los clubes de Playboy que funcionaron en Las Vegas (U.S.A.) hasta finales de la década de los años 80s.

conejitas

1- Las conejitas playboy eran unas modelos que posaban (algunas veces desnudas) para la revista Playboy. 2- También eran conocidas como conejitas playboy las camareras que laboraban en los clubes de Playboy que funcionaron en Las Vegas (U.S.A.) hasta finales de la década de los años 80s.

conexión wi-fi

WI-FI, es la sigla para Wireless Fidelity, que significa Fidelidad Inalámbrica. Es un conjunto de redes que no requiere de cables y que funciona con base en ciertas reglas y acuerdos previamente establecidos. Los dispositivos electrónicos habilitados con wi-fi, como: un PC, un computador portátil, un smartphone, una consola de videojuegos, un reproductor de audio digital, etc., pueden conectarse a Internet a través de esta red.

coné

Coné es un pequeño cóndor que reside junto a su tío Condorito en la ciudad imaginaria de Pelotillehue. Coné se caracteriza por ser idéntico a su tío, especialmente en las facciones de su rostro. Es aficionado a las bromas pesadas y al igual que su tío se cae hacia atrás después de un chiste (¡plop!).

confabulación

Confabulación: Acuerdo secreto entre dos o más personas, generalmente en perjuicio de otra u otras personas o de una entidad.

confabularse

Confabularse: vb.(prnl.) Ponerse de acuerdo dos o más personas para efectuar algo, generalmente en contra de una o

varias personas, o una entidad.

confesion

Al inicio de esta página se lee: 'La palabra confesion no está registrada en el diccionario'. La razón de este enunciado es porque la persona que envió la palabra olvidó colocarle el acento (tilde) en la última 'o'. Los sistemas informáticos son sistemas inteligentes capaces de detectar estos errores o falencias. En este momento no podría determinar si la autora de la definición es la misma persona que envió la palabra. CONFESIÓN: Declaración que hace una persona de lo que sabe sobre algo, de manera voluntaria u obligada. 2 Declaración del acusado en el juicio.

confeti

Confeti, es la forma castellanizada de la palabra italiana confetti. Los confetis son pedacitos de papel de colores, recortados de varias formas, que se arrojan las personas unas a otras en algunas festividades, y que se lanzan especialmente a las personas que están de cumpleaños.

confort

Confort: (voz inglesa) m. Comodidad.

confucio

Confucio: (Kung-Fu-Tsi). Filósofo y político chino (551-479 antes de Cristo). Reformó su país en todos los órdenes. La religión fundada por él se basa en la fraternidad humana.

conguero

Conguero (ra) : Persona que toca las congas en una agrupación musical.

conjuntivitis

Conjuntivitis: f. Inflamación de la capa conjuntiva, que es la membrana mucosa que recubre el interior de los párpados. Durante el tiempo que dura esta afección (quince de días aproximadamente) los ojos se tornarán de un color rojo.

conmocionarse

Alterarse alguien súbitamente.

connector

Connector, es una palabra inglesa que en español se traduce: conector. Un conector es una pieza de un aparato o parte de un sistema que sirve para conectarse con otros sistemas o con otros dispositivos.

connor

Connor es un apellido muy común en U.S.A., Inglaterra, Escocia e Irlanda. Su origen puede estar asociado a otro apellido de origen inglés: O'connor

conos

Los conos son unas herramientas de tamaño mediano, que hacen parte del equipo de carreteras indispensable en todo vehículo. Son unos elementos hechos de cualquier material más o menos resistente, que tienen forma cónica y que se utilizan para señalar y advertir que un vehículo está varado en la carretera o en la vía, para tal efecto se ubican a una distancia prudencial del vehículo averiado

conseguir camello

En el lenguaje coloquial, conseguir camello es conseguir empleo.

consejo de los diez

Consejo De Los Diez: Máxima autoridad en la antigua Venecia, y principal instrumento de la oligarquía burguesa. El mismo Dux tenía que plegarse a sus decisiones (1310-1797).

consomé

Un consomé es un caldo de carne, de pollo o de gallina.

consommé

Consommé: Palabra francesa castellanizada como consomé. Un consomé es un caldo de carne, de pollo o de gallina, o de menudencia de alguna de estas dos últimas aves.

conspiradores

Los conspiradores son personas que se confabulan para preparar una conspiración o para participar en ella.

constancio

Constancio: Nombre propio masculino de origen latino. Proviene de los nombres femeninos, también de origen latino Constancia y Constanza.

constancio

Constancio II : (Constancio segundo) Emperador romano (317-361). Le correspondió la Pars Orientalis del Imperio a la muerte de su padre Constantino El Grande, único emperador desde el año 351.

constantino v

Constantino V: (Constantino quinto) Emperador bizantino (718-775). Venció a los árabes en Akroinon (740). En su época el orden interno se vio turbado por la querrela iconoclasta. Su política administrativa fue muy inteligente.

constitucionalista

Constitucionalista: (adj.) 1- De la Constitución o relacionado con ella. 2- Persona que es partidaria de la Constitución. 3- Abogado especializado en derecho constitucional.

consulesa

Consulesa: f. Mujer que en un País se desempeña como cónsul. En ese orden de ideas, se puede decir la cónsul o la Consulesa.

consumarse

Consumarse: Realizarse totalmente una cosa. - Consumación: f. Realización de una acción o proceso de tal manera que quede completo o finalizado. - Consumar: vb. (tr.) Realizar totalmente un una cosa: "El ladrón no pudo consumir el robo porque llegó la policía".

contact

Contact: Palabra inglesa que en español se traduce: contacto.

contact center

Contact center: Expresión inglesa que en español se traduce centro de contacto. Un contact center o call center es un centro de llamadas.

contacto sexual

El contacto sexual, también conocido como contacto íntimo, relación sexual, cópula, coito, es el acto sexual entre un macho y una hembra en todas las especies animales y en la especie humana. Es el momento en el que entran en contacto los órganos genitales del hombre y la mujer durante un encuentro íntimo.

contentillo

Un contentillo es aquello que se hace o dice para contentar a una persona.

contextualizar

Contextualizar: (vb.) Poner algo en un determinado contexto.

contigo

Contigo: Pronombre personal de segunda persona; junto a ti.

contorcionista

contorcionista está incorrectamente escrita y debería escribirse como "contorsionista" siendo su significado:
</br>Persona que hace contorsiones difíciles con su cuerpo y extremidades en circos y en otros espectáculos.

contra mi

Contra Mi: Es el título de una canción del género romántico, interpretada por el baladista Manuel Fernando.

contra productente

Se debe escribir, Contraproducente, y su definición es: Que tiene efectos opuestos a los que se quiere. Ejemplo: 'Este medicamento resultó contraproducente y ahora me siento peor que antes'.

contra reloj

La entrega "contra reloj" es un sistema de mensajería en el que la correspondencia o encomienda es entregada al destinatario en el menor tiempo posible.

contraataque

En una competición deportiva, un contraataque es una jugada rápida que un equipo realiza desde su zona defensiva como reacción ofensiva después del avance del contrario.

contrabajista

Contrabajista: Músico que en una agrupación toca el contrabajo.

contrabandear

Dedicarse una persona al contrabando.

contraflujo

Contraflujo: m. Flujo de un líquido en sentido opuesto al normal.

contrahechor

contrahechor está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Contrahecho" siendo su significado:

</br>Contrahecho, cha: 1- Deforme. (p. p. irreg. de contrahacer). 2- (adj.) Que tiene torcido o corcovado el cuerpo.

contraiteligencia

La contraiteligencia es el conjunto de acciones tendientes a recopilar y analizar información en torno a uno o varios miembros de las fuerzas de Policía, del Ejército o de cualquier otra institución armada o de seguridad del Estado, con el objetivo de conocer sus actividades, métodos de trabajo, así como los propósitos o fines que persiguen en caso de que estén cometiendo actos ilícitos o faltas en el servicio. En Colombia, instituciones como la Policía Nacional, el Ejército y la Armada, cuentan con grupos de contraiteligencia.

contralora

Una contralora es una funcionaria encargada de vigilar y controlar los gastos de la administración pública. La oficina donde despacha esta funcionaria se llama contraloría. El masculino es contralor.

contramuslo

Los contramuslos de pollo o gallina están formados por la región que comprende desde la parte superior de la pata por encima de la articulación de la rodilla hasta la parte donde se conecta al cuerpo de estas aves.

contrarrevolucionario

Contrarrevolucionario (ria). 1- Perteneciente o relativo a la contrarrevolución. 2- Persona que es partidaria de la contrarrevolución.

contras

Contras, apócope de contrarrevolucionarios. Los Contras eran grupos insurgentes opuestos al gobierno del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), en el poder en Nicaragua desde el derrocamiento del gobierno del presidente Anastasio Somoza, en julio de 1979.

contratitís

En el lenguaje coloquial, la contratitís es aquella práctica malsana en la que servidores públicos suscriben toda suerte de contratos millonarios, la mayoría de ellos sin el lleno de los requisitos legales.

contravía

contravía está incorrectamente escrita y debería escribirse como "en contravía" siendo su significado: </br>En

contravía: Expresión que significa en dirección contraria a la acostumbrada o a la prescrita por la autoridad de tránsito.

Esta expresión es sinónimo de a contramano.

contrayente

Contrayente: Que contrae matrimonio. El esposo es el contrayente, y la esposa la contrayente.

control antidoping

Es una prueba que se realiza por medio de la orina o por medio de la sangre, que busca detectar la presencia en el

organismo de sustancias como la cocaína, marihuana u otro tipo de droga prohibida. Esta prueba se realiza comúnmente a algunos deportistas, después de una competición.

control remoto

Un control remoto, también conocido como telemando, es un dispositivo que sirve para controlar a distancia un aparato electrónico como un televisor, un reproductor de DVD, una vídeo grabadora, un minicomponente, etc.

conversa

En el lenguaje coloquial, la palabra "conversa" se utiliza como sinónimo de conversación, charla, diálogo, conversada.

converti

Miguel Ángel Converti es un exfutbolista argentino nacionalizado colombiano. Se desempeñaba como centrodelantero y a veces como puntero izquierdo. En Colombia jugó en el club Millonarios de Bogotá y en el Atlético Junior de Barranquilla; era goleador por naturaleza.

convertible

Un convertible es un automóvil que puede desprenderse de la capota. 2 Que puede ser cambiado o modificado.

convertidor de youtube

Es un enlace en Youtube; se usa para convertir videos a MP3, para después ser descargados.

convoyes

Convoyes: (Plural de convoy) Conjunto de vehículos terrestres o marítimos, generalmente escoltados por otros vehículos, que transportan mercancías y personas de un lugar a otro.

conyuge superstite

conyuge superstite está incorrectamente escrita y debería escribirse como "cónyuge supérstite" siendo su significado:
</br>En derecho, concretamente en derecho de familia, el cónyuge o la cónyuge supérstite es el cónyuge que recibe o queda como beneficiario de la pensión de sobreviviente tras el fallecimiento de su esposo o esposa que en vida se encontraba disfrutando de dicha pensión.

coñazo

En la jerga venezolana, un coñazo es un golpe que se da con las manos, los puños o con un objeto contundente. En Colombia equivale a muñecazo.

coño

En Venezuela, la palabra "coño" entra a formar parte de ciertas expresiones como "coño de madre" que quiere decir hijo de p..."

coño e madre

Coño e madre: (coño de madre) Expresión que utilizan los habitantes del estado Zulia en Venezuela para recordarle la progenitora a alguien.

coño en españa

En España, la palabra "coño" es una mala palabra, una palabra de grueso calibre, una palabra "sucias", allí la utilizan para designar de manera vulgar la parte externa del órgano genital femenino, lo que científicamente se conoce como vulva y monte de venus. En Venezuela esta misma palabra es muy utilizada, pero con otro significado menos vulgar.

coolí

Coolí: (m. y f.) Jornalero indio o chino que trabaja como peón en una colonia europea.

coordenadas

Coordenadas: f. (Plural) Par, terna o, en general, conjunto de números enunciados en un cierto orden, que determinan la posición de un punto en un plano o en un espacio de cualquier número de dimensiones con referencia a un sistema de rectas fijas.

copa mundial

La Copa Mundial de Fútbol, también conocida como Copa del Mundo o simplemente Mundial, es el principal torneo internacional oficial de fútbol masculino en el mundo, organizado por la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA).

copei

Comité de Organización Política Electoral Independiente (COPEI) fue el nombre de un partido político en Venezuela, que logró conquistar la Presidencia de dicha República en dos oportunidades.

coperero

Coperero (y copera) : Evento deportivo en el que se otorga una copa de oro o de plata al ganador.

copiapó

Volcán de Chile, en la provincia de Atacama, en los límites con Argentina. 6.080 M. También se conoce como Cerro del Azufre.

copito

Copito: (m.) Pequeño palo de plástico con algodón en sus extremos que se usa en higiene personal, en especial para la limpieza de los pliegues de las orejas y el ombligo.

corazonada

Corazonada: Presentimiento, sospecha.

cordoncillo

Cordoncillo: m. Cuerda pequeña hecha de un tejido de hilos, que se usa para ajustar el zapato al pie.

corista

Corista: m. Persona hace parte y canta en el coro de una orquesta o una agrupación musical.

cornalinas

Cornalinas: (Plural de cornalina) Una cornalina es una ágata de color sangre o rojizo.

cornavin

Cornavin fue una marca suiza de relojes, muy popular hasta hace algunos años. Eran relojes resistentes al agua y a los golpes.

cornelio

Cornelio, es un nombre propio masculino de origen latino.

corner

Corner: Palabra inglesa que en español se traduce: esquina.

corona

Corona, también conocida como Corona Extra, es una marca de cerveza mexicana, mundialmente conocida y distribuida en más de 150 países. En la actualidad es la cerveza más vendida en México.

corona sueca

La corona (krona en sueco) es la moneda oficial de Suecia; su código ISO es SEK y su símbolo sk.

corozal

Corozal. 1- Terreno poblado de corozos. 2- Es un municipio ubicado en el departamento de Sucre en Colombia. Cuenta con una población aproximada de 65.000 habitantes.

corozaleño

Corozaleño (ña) : Persona nacida en el municipio de Corozal, en el departamento de Sucre en Colombia.

corozalero

Corozalero, ra: Persona nacida en el municipio de Corozal, en el departamento de Sucre en Colombia.

corralero

Corralero (ra). 1- Perteneciente o relativo al corral. 2- Persona que cuida un corral. 3- LOS CORRALEROS DE MAJAGUAL, es el nombre de una agrupación musical que en su momento interpretaba música tropical; fue fundada en el municipio de Majagual (Sucre) en Colombia, y sus canciones aún retumban en Sur y Centroamérica, principalmente.

corre corre

Un corre corre es una correndilla, prisa, premura.

correazo

Golpe o azote dado con una correa.

corredor

Corredor: 1- Atleta que se dedica a correr en competencias deportivas. 2- Deportista que participa como piloto de un vehículo de competición. 3- Apellido de origen español.

correndilla

Correndilla: (f.) Apremio, prisa, urgencia.

correo basura

Un correo basura, también llamado correo no deseado, correo abusivo o spam es un mensaje de correo electrónico (e-mail) que no es esperado y mucho menos requerido. Algunos correos basura son molestos pero inofensivos, como por ejemplo los que contienen publicidad no deseada o que no ha sido solicitada; otros por el contrario tienen un fin ilícito cuando quien los envía lo hace con la intención de robar o suplantar la identidad de alguna persona, por ejemplo.

correo de voz

El correo de voz, también llamado buzón de voz es un sistema de recibo y almacenamiento de mensajes de audio. Un servicio prestado por las compañías de telefonía celular, en el que el usuario puede recuperar los mensajes almacenados una vez desocupe su línea o encienda el celular.

correo humano

Se conoce como correo humano o "mula" a la persona que se presta para transportar drogas alucinógenas en una maleta, entre sus ropas o, incluso, dentro de su organismo.

correo no deseado

En informática, un correo no deseado, también llamado correo abusivo, correo malicioso o correo malintencionado es un mensaje de correo electrónico (e-mail) que no es esperado y mucho menos requerido. Algunos correos electrónicos no deseados son molestos pero inofensivos, como por ejemplo los que contienen publicidad no deseada o que no ha sido solicitada; otros, por el contrario tienen un fin ilícito cuando quien los envía lo hace con la intención de robar o suplantar la identidad de alguna persona o para cometer una estafa.

corresponsal bancario

Un corresponsal bancario es un canal que mediante un convenio permite a un banco prestar algunos servicios financieros de manera cómoda, ágil y segura a través de establecimientos de comercio ubicados estratégicamente (droguerías, supermercados, súpertiendas, tiendas, almacénes de cadena, autoservicios, etc.), con el fin de llegar a aquellos sectores o regiones donde no cuenta con presencia de una oficina. Los corresponsales bancarios están habilitados para que los clientes del banco realicen pagos de facturas de servicios públicos, depósitos a cuentas de ahorro o corriente, e incluso, retiro de dinero.

corretear

Corretear: vb. Seguir a alguien a toda carrera.

corrida de toros

Una corrida de toros, también llamada fiesta de toros, fiesta en corraleja, fiesta brava, es una fiesta en la que se lidian toros bravos, y en la que participan garrocheros a caballo, banderilleros a pie o a caballo, toreros, manteros, etc., cuyas faenas son observadas por el público ubicado en los palcos dispuestos para tal fin. La corrida de toros se lleva a cabo en un recinto cerrado llamado corraleja, al que tienen acceso muchas personas que de manera temeraria se enfrentan a los toros, que uno a uno van saliendo al ruedo.

corrido

Corrido (y corrida) Persona que posee mucha experiencia en uno o varios temas específicos. Persona muy lista.

corrido prohibido

Un corrido prohibido, también conocido como "narcocorrido" es un corrido musical que narra situaciones y aspectos relacionados con el narcotráfico y algunos de sus protagonistas. Los hechos narrados en los corridos prohibidos pueden ser reales o ficticios.

corrientazo

En el lenguaje coloquial, un "corrientazo" es una comida corriente.

corrinchar

Corrinchar: (v. tr.) Correr, saltar, recochar. Se dice especialmente cuando estas actividades las realizan un grupo de niños haciendo bulla y desorden.

corrinche

Corrinche: (s. m.) Bulla, algarabía, desorden, tropelín, producidos especialmente por niños que juegan y corren de un lado para otro.

cortacircuito

Cortacircuito o cortacircuitos: Dispositivo que automáticamente corta o interrumpe la corriente eléctrica cuando ésta, por un accidente se ha tornado excesiva, y por lo tanto peligrosa.

cortocircuito

Cortocircuito: m. Aumento brusco de la intensidad de la corriente eléctrica o interrupción de la misma en una instalación debido a la unión de dos conductores de distintas fases o por contacto directo de una fase positiva con otra negativa. Este fenómeno generalmente va acompañado de una explosión que puede ser leve o fuerte, dependiendo de la cantidad de voltios transportados por la fase o conductor positivo.

cortometraje

Cortometraje: m. Película cinematográfica de duración inferior a 30 minutos. Sinónimo: Corto. Antónimo: Largometraje.

cortopunzante

Un arma o herramienta cortopunzante es aquella que posee filo o punta con la que se puede realizar un corte o una punción.

cositas ricas

En el lenguaje coloquial, hacer cositas ricas es hacer el amor, especialmente cuando es un encuentro heterosexual, es decir, entre un hombre y una mujer.

cosmetiquera

Una cosmetiquera es una cajita o maletín pequeño que usan las mujeres y que sirve para guardar y transportar los cosméticos.

cosmonauta

Cosmonauta: Persona que conduce o forma parte de la tripulación de una nave espacial.

cosquilleo

Cosquilleo: (coloquial) Modalidad de hurto en la cual un grupo de ladrones actúan juntos, y en un tumulto, mientras unos apretujan a su víctima, otros introducen las manos en bolsillos, bolsos, maletines, etc., para robar sus pertenencias y dinero.

cosquillero

Cosquillero y cosquillera: Ladrón que aprovecha un tumulto para robar personas introduciendo sus manos de manera sigilosa en bolsos, bolsillos, morrales, etc.

costa brava

Costa Brava, es el nombre de una orquesta puertorriqueña que interpreta música "salsa".

costalazo

Costalazo: m. Golpe dado con un costal.

costas

Las costas son los gastos que se producen por el trámite de un proceso judicial.

costeñita

Costeñita: Diminutivo de costeña.

costeñita

Es el nombre de una cerveza elaborada y distribuida por Bavaria, empresa cervecera de Colombia.

costillar

Costillar. (sustantivo masculino) 1- Conjunto de costillas, especialmente las de un animal. 2- Parte del cuerpo en la que están ubicadas las costillas, especialmente en las reses, cerdos, dantas, conejos, etc.

cota

Cota es el nombre de un municipio de Colombia, ubicado en el departamento de Cundinamarca. Cuenta con una población aproximada de 30.000 habitantes.

cotero

Mejor significado puede ser: Cotero m. Obrero encargado de cargar y descargar mercaderías de un buque, camión, furgón, etc.

cotes

Cotes, es un apellido de origen español.

cotiza

Mejor en plural (cotizas). Sustantivo femenino. Especie de calzado, parecido a una sandalia, muy usado en Venezuela, especialmente en la provincia y en la zona rural.

cotizador

cotizador está incorrectamente escrita y debería escribirse como "cotizante" siendo su significado: </br>El cotizante es el empleado dependiente o independiente que está afiliado al Sistema de Seguridad Social en Salud y que por ello le descuentan de su salario una cuota mensual llamada aporte en Salud.

cotorra

Cotorra: Municipio de Colombia, en el departamento de Córdoba, al norte del País, a 46 kilómetros de Montería, la capital del departamento.

cotorra

Cotorra: f. Mujer que habla mucho o que habla sin parar.

cotorro

Cotorro (y cotorra). Persona que habla mucho o que habla sin parar cuando le conceden la palabra.

coupé

Coupé, es una palabra que proviene del vocablo francés "couper" que significa cortar, y que hace referencia a un automóvil de dos puertas.

covid-tk

Covid-TK (Covidteca), es el nombre que se le ha dado a aquella fiesta clandestina que algunas personas, de manera irresponsable, realizan violando la cuarentena implementada a causa del Covid-19. El nombre "Covid-TK" se deriva de Disco-TK, Mini-TK, Maxi-TK, etc.

cowboy

Un cowboy (en español vaquero) era un personaje muy popular en el legendario oeste de los Estados Unidos de Norteamérica en el siglo XIX. Los cowboys eran los encargados del cuidado del ganado en los ranchos o fincas en ese territorio. En sus días de descanso, los cowboys acudían al saloon del pueblo más cercano, donde era muy frecuente encontrarse con otros personajes como El Sheriff, el bandido, el pistolero, el héroe, el tahúr, el rancharo, el forastero, el indio, etc. En el saloon, todos estos personajes disfrutaban de la atención de las "chicas alegres".

código maligno

En informática, un Código Maligno, también llamado malware, badware, software malicioso, software malintencionado o software hostil, es un tipo de software al que se le puede considerar virus, y que tiene como objetivo infiltrarse, extenderse o dañar un computador, otros computadores en una red, o un sistema de información. Puede además: Robar información y claves, eliminar archivos y mostrar publicidad invasiva.

cómo se llaman los partidarios del adventismo?

Los partidarios del adventismo son conocidos como adventistas.

cónchale

Esta expresión es utilizada en Venezuela, e indica enojo, admiración o sorpresa. En México equivale a Híjole.

cpu

C. P. U. (Unidad Central de Procesamiento) En un computador, la C. P. U. es el componente que interpreta las

instrucciones y procesa los datos contenidos en los programas.

crack

Crack: m. 1- Droga alucinógena derivada de la cocaína. 2- Futbolista habilidoso, de extraordinaria calidad y poseedor de un gran dribling.

crack user

Crack user: Expresión inglesa que en español se traduce: usuario de crack. Es la persona que es adicta al crack, droga alucinógena derivada de la cocaína.

cranear

Cranear: (vb.) Idear, pensar, inventar, crear.

craneoencefálico

Craneoencefálico: Relacionado con el cráneo y el encéfalo.

craneofacial

Craneofacial: Del cráneo y la cara. Ejemplo: Malformación craneofacial.

credi

Credi, es la forma apocopada de crédito, muy utilizada en el comercio. Ejemplos: credi fácil, credi rápido.

credi-contado

El credi-contado es un sistema de crédito en el que el comprador cancela la mitad del valor del artículo y la otra mitad la cancela en una, dos, tres o más cuotas.

credito rotativo

Crédito Rotativo: Es un crédito que otorga un banco, a corto, mediano o largo plazo, en el que el cliente puede ir retirando en la medida en que va pagando, es decir, si el cliente hace el abono de cien mil pesos al capital, más veinte mil pesos a los intereses, al día hábil siguiente podrá retirar los cien mil pesos abonados al capital.

credo

El Credo es una oración que se reza en la religión cristiana católica, y que contiene los principales fundamentos de la fe católica.

crédito blando

Es un crédito o préstamo que otorga un banco a un cliente, a largo plazo y con una tasa de interés muy baja.

criminalidad

Criminalidad: (f.) Cantidad o conjunto de delitos graves que ocurren en un lugar o período de tiempo determinados.

crispetera

Crispetera: (s. f.) Máquina utilizada para elaborar palomitas de maíz, también llamadas crispetas.

cristi

Cristi, es la forma cariñosa de llamar o referirse a Cristina.

cristo jesús

Cristo Jesús, también llamado Jesucristo, Jesús, Cristo, Jesús de Nazareth por haber nacido en esta ciudad; que de niño es conocido como El Niño Dios, El Niño Jesús, El Divino Niño, es nada más y nada menos que el redentor, el salvador del mundo, el hijo de Dios, Dios mismo, el unigénito, el primogénito, y que según el relato bíblico vino al mundo y dio su vida por todos nosotros.

criterial

En la educación básica o básica secundaria, la evaluación criterial es un modo de comprobar el rendimiento de los alumnos, cuya característica fundamental reside en que la apreciación del grado en que han sido cubiertos los objetivos de la enseñanza se hace en función de las realizaciones de cada alumno. Este tipo evaluación sirve para calificar competencias por medio de criterios fijados al inicio del periodo lectivo, de los cuales los alumnos han sido informados oportunamente. Estos criterios son el punto de partida y de llegada de la evaluación.

croata

Croata: 1- Persona nacida en Croacia. 2- Perteneciente o relativo a este país que Europa.

cruce

En el lenguaje de las pandillas y otras organizaciones al margen de la ley, "cruce" es una diligencia o acción generalmente de tipo delictivo: "Esta noche me voy a encontrar con los muchachos porque vamos a hacer un cruce". Sinónimo: vuelta.

cruce prohibido

Cruce prohibido: En Colombia, es una prohibición expresa contenida en el código nacional de tránsito, la cual no permite a un conductor maniobrar, girar o cruzar en determinada dirección. Por ejemplo, en algunas intersecciones está prohibido girar a la izquierda. Cabe anotar que en todas las intersecciones el giro a la derecha siempre será permitido.

crucecita

Crucecita: Diminutivo de cruz.

crucita

Crucita: Forma cariñosa de llamar o referirse a aquellas mujeres de nombre Cruz.

cruz azul

Cruz Azul es el nombre de un club profesional de la Primera División del fútbol mexicano.

cruz roja

La Cruz Roja Internacional o simplemente Cruz Roja es una organización independiente y neutral que presta protección y asistencia humanitaria a las víctimas de los conflictos armados y otros eventos catastróficos como terremotos, maremotos, inundaciones, etc.

cruz verde

Cruz Verde es el nombre de un barrio en la ciudad de Málaga, España.

cruzeiro

Cruzeiro: m. Antigua unidad monetaria del Brasil. A partir de 1993 comenzó a llamarse cruzeiro real.

cruzeiro real

El cruzeiro real es la unidad monetaria del Brasil desde 1993.

cruzero

cruzero está incorrectamente escrita y debería escribirse como crucero siendo su significado:
Crucero: (s.m.) Viaje de placer en barco que puede durar días, semanas o meses, en el que se hacen escalas en diversos puertos para efectuar recorridos turísticos.

cuac

Cuac: Sonido que imita la voz del pato y la pata.

cuac, cuac

Es la voz del pato y la pata.

cuaderno de viaje

Puede ser un cuaderno o agenda que una persona lleva consigo exclusivamente cuando sale de viaje.

cuadrarse

En el lenguaje coloquial cuadrarse es ennoviarse.